



Die Sieger im Kompanieschießen der Allagener Mittelkompanie wurden von Dieter Pankoke mit Pokalen ausgezeichnet.
Foto: Franke

Wiederwahl des Vorstands zeigt Zufriedenheit unter den Schützen

Allagener Mittelkompanie ehrte Sieger der Schießwettkämpfe

Allagen. (thof) Sowohl den Hauptvorstand der Allagener Schützenbruderschaft, die Kompanieführer von Nord- und Südkompanie und den amtierenden König konnte Dieter Pankoke zur diesjährigen Jahreshauptversammlung der Mittelkompanie herzlich willkommen heißen. Anschließend ging er in seinem Jahresbericht auf die vielfältigen Aktivitä-

ten seiner Kompanie im vergangenen Jahr ein. Beispielhaft hob er dabei die Teilnahme am eigenen sowie am Kreisschützenfest hervor. Eine gelungene Veranstaltung war sicher auch einmal mehr das Winterfest der Mittelkompanie. Lobend erwähnte Pankoke die eifrige Teilnahme der Schützen am Kompanieschießen.

Bei den Wahlen zeigte sich die Zufriedenheit der Schützen mit dem amtierenden Vorstand schon dadurch, daß Helmut Kutscher einstimmig in seinem Amt bestätigt wurde; vier weitere Jahre leitet er damit gemeinsam mit Dietmar Pankoke die Geschicke der Kompanie.

Nachdem auch Berthold Risse einstimmig als Fahnenoffizier wiedergewählt wurde, hieß es Abschied nehmen vom langjährigen Fahnenoffizier Werner Rath, der aus persönlichen Gründen auf eine erneute Kandidatur verzichtete. Seine Aufgaben wird in den kommenden vier Jahren Hans-Jürgen Severin übernehmen, den die Versammlung einstimmig wählte.

Zum Schluß der Versammlung konnte Pankoke die Sieger im diesjährigen Kompanieschießen vorstellen. In der Gruppe I der stärksten Schützen gab es folgendes Ergebnis: 1. Olaf Kleeschulte, 2. Walter Rusche, 3. Willi Rusche, 4. Markus Münstermann. In der zweitstärksten Gruppe hießen die Sieger und Plazierten: 1. David Ernst, 2. Heinz Kicinski, 3. Sven Werth, 4. Franz Werth. In der dritten Gruppe waren erfolgreich: 1. Dietmar Hillmer, 2. Dietmar Pankoke, 3. Dirk Cordes, 4. Volker Roderfeld. Elf Jungschützen beteiligten sich an dem Schießen um den von Donat Korf eigens für sie gestifteten Pokal. Hier hatte schließlich Markus Münstermann knapp

die Nase vorn, gefolgt von Wolfgang Gerold und David Ernst.

Zum Abschluß der gelungenen Kompanieversammlung wurde noch auf einige wichtige Termine hingewiesen. So findet am Samstag der Seniorennachmittag der Schützenbruderschaft statt. Am 20. Januar '91 lädt die Bruderschaft alle Schützen zur Jahreshauptversammlung ein. Am 26. Januar findet das traditionelle Winterfest der Mittelkompanie statt, bei dem die Laienspielschar das Theaterstück „Der Hunderter im Hut“ aufführt. Eine Tombola mit vielen wertvollen Preisen dürfte eine weitere Attraktion sein. Zum Tanz spielen die „Black Birds“.